

31/12/2014

Fiscalía realizó 16 actividades con la comunidad durante 2014 en Los Ríos

Durante 2014, la Fiscalía Regional de Los Ríos efectuó 16 actividades con la ciudadanía en el marco del Plan de Interacción con la Comunidad que desde 2011 desarrolla el Ministerio Público para informar a la población sobre su rol y el del sistema de justicia criminal en su conjunto.

Estas actividades consistieron en charlas en colegios, juntas de vecinos y a trabajadoras jefas de hogar de toda la región, sobre temas como la violencia intrafamiliar, responsabilidad penal adolescente, delitos sexuales, abigeato y tráfico ilícito de drogas.



Por segundo año consecutivo, además, se efectuó la actividad Fiscales por un día, en la que alumnos de Derecho de Valdivia concurrieron a la Fiscalía Local de esta ciudad para conocer directamente la labor que realizan los fiscales y sus equipos de trabajo en la investigación de los delitos y en la persecución penal.

Asimismo, la Fiscalía Local de Panguipulli efectuó una cuenta pública local, a principios de octubre, en la que la fiscal Alejandra Anabalón informó sobre la Directora Ejecutiva y vocera de la Fiscalía Regional, Lorena Sandaña, explicó que el objetivo de este Plan de Interacción con la Comunidad es informar a la sociedad sobre nuestro rol, que todavía muchas personas desconocen, para aumentar en la población la confianza en el trabajo que realiza la Fiscalía de Chile”.

Las principales labores de este organismo autónomo son tres: dirigir las investigaciones de los hechos constitutivos de delito, ejercer la acción penal pública ante los tribunales de Justicia contra los imputados por esos delitos y dar protección a víctimas y testigos.

Desde la creación del Plan de Interacción con la Comunidad, la Fiscalía ha tenido contacto con más de 5 mil personas, en un total de 80 actividades.